## AfD Fraktion im Rat der Stadt Hagen



AfD-Fraktion Hagen, Rathausstr, 11, 58095 Hagen

Herrn Oberbürgermeister **Erik O. Schulz** - im Hause -

Telefon: 02331-207 2129 Telefax: 02331-207 2713

E-Mail: fraktionsgeschaeftsfuehrung@afd-hagen.de

Aktenzeichen: 10.11.2022 RAT 05

Hagen, 08.11.2022

Sachantrag gem. § 16 Abs. 1 der GeschO des Rates zur Sitzung des Rates der Stadt Hagen am 10.11.2022

zum Tagesordnungspunkt NÖ 5.1; Drucksache 0962/2022

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir beantragen, bezugnehmend auf den NÖ TOP 5.1, eine Abänderung der Beschlussvorlage unter Punkt 1:

1. Der Rat der Stadt Hagen beauftragt die Verwaltung, mehrere kommunal erfahrene Personalberatungen auszuwählen und dem Rat der Stadt Hagen zu Beratung und Entscheidung über die Auswahl einer Personalberatung vorzulegen.

## Begründung

In der Vergangenheit ergab sich immer wieder die Konstellation, dass bei der für die Stadt Hagen von besonderer Wichtigkeit im Hinblick auf die Außendarstellung der Verwaltung zu besetzenden Positionen die Anzahl der Bewerber einen Entscheidungsfindungsprozess nur in eingeschränktem Maße ermöglichte.

So waren die politischen Gremien, welche dazu dienen in beratender Funktion die vakante Stelle mit einem geeigneten Bewerber zu besetzen, mit dem Umstand konfrontiert, mangels Auswahl mehrerer Personalvorstellungen dieser Funktion nicht gewissenhaft nachkommen zu können, denn am Ende lief es darauf hinaus, dass von zahlreichen Bewerbern keine Auswahl mehr vorgestellt wurde. Dem kann ggf. mit der Auswahl einer anderen Personalberatung entgegengewirkt werden.

Mit einem offenen Auswahlprozess der Personalberatungen wird dem Rat der Stadt Hagen die Möglichkeit eingeräumt, eine für sie adäquate mit den Zielen und Vorstellungen der Stadt im Einklang arbeitende Personalfindung zu treffen, um die vakanten Positionen zielgerichtet zu besetzten. Dabei ist es aus unserer Sicht geboten, dass am Ende die Findungskommission auch tatsächlich eine *Auswahl* vorfindet und nicht nur eine Person, bei der es nur noch ein Ja oder Nein gibt.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Eiche

Stilal Cue

Fraktionsvorsitzender

Karin Sieling

Fraktionsgeschäftsführerin